



**PEMERINTAH KABUPATEN MALANG**  
**KECAMATAN BANTUR**

Jl. Raya Bantur nomor 1460, Telp. 0341-841 240

Email: [bantur@malangkab.go.id](mailto:bantur@malangkab.go.id) – Website: [www.bantur.malangkab.go.id](http://www.bantur.malangkab.go.id)

**BANTUR 65179**

**NOTULENSI RAPAT**

Pimpinan Rapat : SUNARDI, S.Sos  
Hadir : 14 (empat belas) Orang  
Hari/tanggal : Senin, 5 April 2021  
Acara/Agenda Rapat : Rapat Koordinasi dan Evaluasi Kinerja Kecamatan Bantur  
Triwulan I Tahun 2021

1. Camat Bantur menyampaikan bahwa Hasil evaluasi pelaksanaan Rencana Kerja Tahun 2021 Triwulan I, Kecamatan Bantur mencapai target rata-rata capaian kinerja sub kegiatan 19,00% dan penyerapan anggaran 15,00%, dengan rata-rata capaian kinerja sub kegiatan sebesar 32,53% dan realisasi anggaran sebesar 17,78%. Adapun rincian capaian program/sub kegiatan s.d. triwulan I sebagai berikut:

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
<b>A.</b>	<b>Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota</b>		
<b>I.</b>	<b>Kegiatan Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah</b>		
1.	Koordinasi dan penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD telah mencapai target kinerja 15% dan target penyerapan anggaran 15%, dengan capaian: Kinerja : 28,57% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 26,17% Kategori : Sangat Rendah	-	Kegiatan telah mencapai target Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.
<b>II.</b>	<b>Kegiatan Administrasi Keuangan Perangkat Daerah</b>		
2.	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN Kinerja : 23,08% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 13,77% Kategori : Sangat Rendah Sub Kegiatan ini belum tercantum dalam Renja tahun 2021	-	Penyediaan gaji dan tunjangan merupakan penambahan kegiatan yang diamanatkan Permendagri 90 Tahun 2019, agar dilakukan penyesuaian pada Perubahan Renja tahun 2021. Agar disesuaikan pada Perubahan Renja 2021
3.	Penyediaan Administrasi Pelaksanaan Tugas ASN telah mencapai target kinerja 25% dan target penyerapan anggaran 25%, dengan capaian: Kinerja : 25,00% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 25,04% Kategori : Sangat Rendah	-	Kegiatan telah mencapai target Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	(terdapat target dan satuan yang tidak sesuai dengan Renja 2021)		Agar disesuaikan pada perencanaan berikutnya.
<b>III.</b>	<b>Kegiatan Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah</b>		
4.	<p>Pengadaan Pakaian Dinas Beserta Atribut Kelengkapannya belum mencapai target kinerja 15% dan penyerapan anggaran 15%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 0,00%  Kategori : Sangat Rendah  Anggaran : 0,00%  Kategori : Sangat Rendah</p> <p>Terdapat indikator yang belum ditambahkan pada monev, yaitu indikator sub kegiatan Pengadaan Pakaian Khusus Hari-Hari Tertentu</p>	<p>Kegiatan belum tercapai karena terbentur dengan Pencairan Anggaran Dewan, apabila dicairkan akan melebihi UP yang sudah ditetapkan oleh BKAD</p>	<p>-</p> <p>Agar disesuaikan pada perencanaan berikutnya</p>
5.	<p>Pendidikan dan Pelatihan Pegawai Berdasarkan Tugas dan Fungsi belum mencapai target kinerja 15% dan penyerapan anggaran 15%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 0%  Kategori : Sangat Rendah  Anggaran : 0%  Kategori : Sangat Rendah</p> <p>Terdapat target yang tidak sesuai dengan Renja 2021</p>	<p>Kegiatan belum tercapai karena masih masa Pandemi Covid-19, sehingga pada Kegiatan ini belum terealisasi sesuai dengan Rencana Aksi Kecamatan.</p>	<p>-</p> <p>Agar disesuaikan pada perencanaan berikutnya.</p>
<b>IV.</b>	<b>Kegiatan Administrasi Umum Perangkat Daerah</b>		
6.	<p>Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor telah mencapai target kinerja 15% dan penyerapan anggaran 15%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 60,00%  Kategori : Rendah  Anggaran : 29,90%  Kategori : Sangat Rendah</p>	-	<p>Kegiatan telah mencapai target Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.</p>
7.	<p>Penyediaan peralatan dan perlengkapan kantor telah mencapai target kinerja 15% dan penyerapan anggaran 15%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 100%  Kategori : Sangat Tinggi  Anggaran : 28,87%  Kategori : Sangat Rendah</p> <p>Terdapat satuan target yang masih menggunakan sehingga sulit terukur.</p>	-	<p>Kegiatan telah mencapai target Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.</p> <p>Agar disesuaikan pada perencanaan berikutnya</p>
8.	<p>Penyediaan barang cetakan dan penggandaan telah mencapai</p>	-	<p>Kegiatan telah mencapai target Renja tahun 2021, agar</p>

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	target kinerja 15% dan penyerapan anggaran 15%, dengan capaian: Kinerja : 100% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 29,52% Kategori : Sangat Rendah Terdapat satuan target yang masih menggunakan sehingga sulit terukur.		dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.  Agar disesuaikan pada perencanaan berikutnya
9.	Fasilitasi Kunjungan Tamu telah mencapai target kinerja 15% dan penyerapan anggaran 15%, dengan capaian: Kinerja : 20,90% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 22,36% Kategori : Sangat Rendah	-	Kegiatan telah mencapai target Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.
10.	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD telah mencapai target kinerja 15% dan belum mencapai target penyerapan anggaran 15%, dengan capaian: Kinerja : 18,75% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 4,52% Kategori : Sangat Rendah Terdapat satuan yang masih tidak sesuai, harusnya HOK	Pada Kegiatan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD belum terlaksana sesuai dengan Rencana Aksi.	-  Agar disesuaikan pada perencanaan berikutnya.
<b>V. Kegiatan Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah</b>			
11.	Pengadaan sarana dan prasarana pendukung gedung kantor atau bangunan lainnya belum mencapai target kinerja 15% dan penyerapan anggaran 15%, dengan capaian : Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah	Pada kegiatan Pengadaan Sarana dan Prasaran Pendukung Kantor atau bangunan lainnya belum dilaksanakan sesuai dengan Rencana Aksi.	-
<b>VI. Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah</b>			
12.	Penyediaan Jasa Surat Menyurat belum mencapai target kinerja 25% dan telah mencapai target penyerapan anggaran 25%, dengan capaian: Kinerja : 24,96% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 25,00% Kategori : Sangat Rendah	Kegiatan Penyediaan Jasa Surat Menyurat terdapat salah input pada Aplikasi E-Monev. Dan akan diperbaiki sesuai dengan Realisasi pada Triwulan berikutnya.	-
13.	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik telah	-	Kegiatan telah mencapai target Renja tahun 2021, agar

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	mencapai target kinerja 25% dan penyerapan anggaran mencapai 25%, dengan capaian: Kinerja : 25,00% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 25,23% Kategori : Sangat Rendah		dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.
14.	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor sesuai target kinerja 25% dan mencapai target penyerapan anggaran 25%, dengan capaian: Kinerja : 25,00% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 25,00% Kategori : Sangat Rendah Terdapat satuan target yang belum sesuai, seharusnya OB	-	Kegiatan telah mencapai target Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.  Agar disesuaikan pada perencanaan berikutnya.
<b>VII.</b>	<b>Kegiatan Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah</b>		
15.	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak, dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan belum mencapai target kinerja 15% dan penyerapan anggaran 15%, dengan capaian: Kinerja : 10,00% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 14,29% Kategori : Sangat Rendah Terdapat indikator yang belum ditambahkan pada monev, yakni indikator sub keg Penyediaan Jasa Pemeliharaan dan Perizinan Kendaraan Dinas/Operasional	Terdapat salah input pada Aplikasi E-Monev dan akan diperbaiki pada triwulan berikutnya.	-  Agar disesuaikan pada perencanaan berikutnya.
16.	Pemeliharaan/rehabilitasi gedung kantor dan bangunan lainnya telah mencapai target kinerja 15% dan penyerapan anggaran 15%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 36,87% Kategori : Sangat Rendah	-	Kegiatan telah mencapai target Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.
<b>B.</b>	<b>Program Penyelenggaraan Pemerintahan Dan Pelayanan Publik</b>		
<b>VIII.</b>	<b>Kegiatan Koordinasi Penyelenggaraan Kegiatan Pemerintahan di Tingkat Kecamatan</b>		
17.	Koordinasi/sinergi perencanaan dan pelaksanaan kegiatan pemerintahan dengan perangkat daerah dan instansi vertikal terkait dengan indikator		

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
a.	Jumlah Koordinasi dan Fasilitasi Pembangunan dan Pemberdayaan Masyarakat belum mencapai target kinerja 15% dan telah mencapai target penyerapan anggaran 15%, dengan capaian: Kinerja : 10,00% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 27,59% Kategori : Sangat Rendah	Pada kegiatan Sinergitas DPRD terjadi perubahan jadwal sehingga jumlah pelaksanaan kegiatan tidak sesuai dengan yang direncanakan pada Rencana Aksi.	-
b.	Jumlah Penyelenggaraan Kegiatan Pemberdayaan Masyarakat di Wilayah Kecamatan telah mencapai target kinerja 15% dan penyerapan anggaran 15%, dengan capaian: Kinerja : 100% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100% Kategori : Sangat Tinggi Indikator sub kegiatan berbeda dengan indikator kegiatan pada Renja	-	Kegiatan telah mencapai target Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.  Agar disesuaikan pada perencanaan berikutnya.
<b>IX.</b>	<b>Kegiatan Pelaksanaan Urusan Pemerintahan yang dilimpahkan kepada Camat</b>		
18.	Pelaksanaan urusan pemerintahan yang terkait dengan kewenangan lain yang dilimpahkan dengan indikator:		
a.	Jumlah Fasilitasi Pelayanan Terpadu Kecamatan belum mencapai target kinerja 15% dan penyerapan anggaran 15%, dengan capaian: Kinerja : 10,00% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 10,00% Kategori : Sangat Rendah	Belum terlaksana sesuai dengan Rencana Aksi.	Agar disesuaikan pada perencanaan berikutnya.
b.	Jumlah Pelayanan Administrasi umum dan Kependudukan telah mencapai target kinerja 15% dan penyerapan anggaran 15%, dengan capaian: Kinerja : 19,06% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 19,06% Kategori : Sangat Rendah	-	Kegiatan telah mencapai target Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.
<b>C.</b>	<b>Program Koordinasi Ketentraman Dan Ketertiban Umum</b>		

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
<b>X. Kegiatan Koordinasi Upaya Penyelenggaraan Ketentraman dan Ketertiban Umum</b>			
19.	<p>Sinergitas dengan Kepolisian Negara Republik Indonesia, Tentara Nasional Indonesia dan Instansi Vertikal di Wilayah Kecamatan telah mencapai target kinerja 15% dan penyerapan anggaran 15%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 16,67%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p> <p>Anggaran : 16,30%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p> <p>Terdapat indikator dan satuan target yang tidak sesuai dengan Renja 2021</p>	-	<p>Kegiatan telah mencapai target Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.</p> <p>Agar disesuaikan pada perencanaan berikutnya.</p>
<b>D. Program Penyelenggaraan Urusan Pemerintahan Umum</b>			
<b>XI. Kegiatan Penyelenggaraan Urusan Pemerintahan Umum sesuai Penugasan Kepala Daerah</b>			
20.	<p>Fasilitasi, Koordinasi dan Pembinaan (Bimtek, Sosialisasi, Konsultasi) Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional telah mencapai target kinerja 15% dan mencapai target penyerapan anggaran 15%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 27,08%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p> <p>Anggaran : 26,81%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p> <p>Terdapat satuan target yang tidak sesuai dengan Renja 2021</p>	-	<p>Kegiatan telah mencapai target Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.</p> <p>Agar disesuaikan pada perencanaan berikutnya.</p>
<b>E. Program Pembinaan Dan Pengawasan Pemerintahan Desa</b>			
<b>XII. Kegiatan Fasilitasi, Rekomendasi dan Koordinasi Pembinaan dan Pengawasan Pemerintahan Desa</b>			
21.	<p>Fasilitasi Administrasi Tata Pemerintahan Desa dengan indikator:</p>		
a.	<p>Jumlah Kegiatan Pembinaan, Koordinasi dan Fasilitasi Penyelenggaraan DD dan ADD telah mencapai target kinerja 15% dan penyerapan anggaran 15%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 16,67%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p> <p>Anggaran : 18,98%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p> <p>Terdapat satuan target yang tidak sesuai dengan Renja 2021</p>	-	<p>Kegiatan telah mencapai target Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.</p>

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
			Agar disesuaikan pada perencanaan berikutnya.
b.	Jumlah Kegiatan Pembinaan, Koordinasi dan Fasilitasi Penyelenggaraan Pemerintah Desa telah mencapai target kinerja 15% dan penyerapan anggaran 15%, dengan capaian: Kinerja : 20,00% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 20,20% Kategori : Sangat Rendah Terdapat satuan target yang tidak sesuai dengan Renja 2021	-	Kegiatan telah mencapai target Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.  Agar disesuaikan pada perencanaan berikutnya.

1. Camat selaku Kepala OPD menerangkan sekilas tentang SAKIP dan Komponen-komponen yang ada didalamnya **harus dilakukan dan dilaksanakan oleh setiap Instansi termasuk Kecamatan;**
2. Seluruh peserta Rapat sepakat untuk meningkatkan Kinerja sesuai dengan Tugas Pokok dan Fungsi masing-masing untuk mendukung Target Kinerja Program dan Kegiatan Rencana Kerja pada Kecamatan Bantur.

Bantur, 5 April 2021  
PENGADMINISTRASI SARANA DAN  
PRASARANA

**NGATEMUN ADI WASONO**  
Pengatur Muda Tingkat I  
NIP. 196809052008011013



**PEMERINTAH KABUPATEN MALANG**  
**KECAMATAN BANTUR**

Jl. Raya Bantur nomor 1460, Telp. 0341-841 240

Email: [bantur@malangkab.go.id](mailto:bantur@malangkab.go.id) – Website: [www.bantur.malangkab.go.id](http://www.bantur.malangkab.go.id)

**BANTUR 65179**

**NOTULENSI RAPAT**

Pimpinan Rapat : SRININGTYAS, S.Sos  
Hadir : 14 (empat belas) Orang  
Hari/tanggal : Senin, 13 Juli 2021  
Acara/Agenda Rapat : Rapat Koordinasi dan Evaluasi Kinerja Kecamatan Bantur  
Triwulan II Tahun 2021

1. Camat Bantur selaku Pimpinan Rapat menyampaikan bahwa Hasil evaluasi pelaksanaan Rencana Kerja Tahun 2021 Triwulan II, Kecamatan Bantur belum mencapai target rata-rata capaian kinerja sub kegiatan 46,20% dan penyerapan anggaran 47,40%, dengan rata-rata capaian kinerja sub kegiatan sebesar 43,96% dan realisasi anggaran sebesar 36,44%. Adapun rincian capaian program/sub kegiatan s.d. triwulan II sebagai berikut:

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
<b>A.</b>	<b>Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota</b>		
<b>I.</b>	<b>Kegiatan Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah</b>		
1.	Koordinasi dan penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD telah mencapai target kinerja 45% dan target penyerapan anggaran 45%, dengan capaian: Kinerja : 57,14% Kategori : Rendah Anggaran : 48,45% Kategori : Sangat Rendah	-	Kegiatan telah mencapai target triwulan II Renja 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan pada triwulan berikutnya.
<b>II.</b>	<b>Kegiatan Administrasi Keuangan Perangkat Daerah</b>		
2.	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN Kinerja : 48,08% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 31,95% Kategori : Sangat Rendah Sub Kegiatan ini belum tercantum dalam Renja tahun 2021	-	Penyediaan gaji dan tunjangan merupakan penambahan kegiatan yang diamanatkan Permendagri 90 Tahun 2019, agar dilakukan penyesuaian pada Perubahan Renja tahun 2021. Agar disesuaikan pada Perubahan Renja 2021
3.	Penyediaan Administrasi Pelaksanaan Tugas ASN telah mencapai target kinerja 50% namun belum mencapai target penyerapan anggaran 50%, dengan capaian: Kinerja : 50,00% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 49,96%	Pada kegiatan ini terdapat kesalahan input pada aplikasi E-monev, akan diperbaiki pada Triwulan berikutnya.	-



No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	Kategori : Sangat Rendah (terdapat target dan satuan yang tidak sesuai dengan Renja 2021)		Agar disesuaikan pada perencanaan berikutnya.
<b>III.</b>	<b>Kegiatan Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah</b>		
4.	Pengadaan Pakaian Dinas Beserta Atribut Kelengkapannya belum mencapai target kinerja 45% dan target penyerapan anggaran 45%, dengan capaian: Kinerja : 10,00% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 6,87% Kategori : Sangat Rendah Terdapat indikator yang belum ditambahkan pada monev, yaitu indikator sub kegiatan Pengadaan Pakaian Khusus Hari-Hari Tertentu	Target kinerja dan penyerapan anggaran pada Triwulan II belum tercapai seperti yang direncanakan hal ini disebabkan karena terbentur dengan Pencairan Anggaran Dewan, apabila dicairkan akan melebihi UP yang sudah ditetapkan oleh BKAD	-  Agar disesuaikan pada perencanaan berikutnya
5.	Pendidikan dan Pelatihan Pegawai Berdasarkan Tugas dan Fungsi belum mencapai target kinerja 45% dan penyerapan anggaran 45%, dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah Terdapat target yang tidak sesuai dengan Renja 2021	Kegiatan belum tercapai karena masih masa Pandemi Covid-19, sehingga pada Kegiatan ini belum terealisasi sesuai dengan Rencana Aksi Kecamatan.	-  Agar disesuaikan pada perencanaan berikutnya.
<b>IV.</b>	<b>Kegiatan Administrasi Umum Perangkat Daerah</b>		
6.	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor telah mencapai target kinerja 45% dan target penyerapan anggaran 45%, dengan capaian: Kinerja : 60,00% Kategori : Rendah Anggaran : 71,77% Kategori : Sedang	-	Kegiatan telah mencapai target triwulan II Renja 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan pada triwulan berikutnya.
7.	Penyediaan peralatan dan perlengkapan kantor telah mencapai target kinerja 45% dan penyerapan anggaran 45%, dengan capaian: Kinerja : 100% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 48,76% Kategori : Sangat Rendah	-	Kegiatan telah mencapai target triwulan II Renja 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan pada triwulan berikutnya.

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	Terdapat satuan target yang masih menggunakan sehingga sulit terukur.		Agar disesuaikan pada perencanaan berikutnya
8.	Penyediaan barang cetakan dan penggandaan telah mencapai target kinerja 45% dan penyerapan anggaran 45%, dengan capaian: Kinerja : 100% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 51,45% Kategori : Rendah Terdapat satuan target yang masih menggunakan sehingga sulit terukur.	-	Kegiatan telah mencapai target triwulan II Renja 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan pada triwulan berikutnya.  Agar disesuaikan pada perencanaan berikutnya
9.	Fasilitasi Kunjungan Tamu belum mencapai target kinerja 45% dan penyerapan anggaran 45%, dengan capaian: Kinerja : 36,60% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 38,07% Kategori : Sangat Rendah	Pada Kegiatan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD belum terlaksana sesuai dengan Rencana Aksi hal ini disebabkan karena masih masa pandemi Covid-19, sehingga untuk kegiatan tatap muka berkurang.	-
10.	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD belum mencapai target kinerja 45% dan target penyerapan anggaran 45%, dengan capaian: Kinerja : 12,50% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 10,95% Kategori : Sangat Rendah Terdapat satuan yang masih tidak sesuai, harusnya HOK	Pada Kegiatan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD belum terlaksana sesuai dengan Rencana Aksi. Akan disesuaikan pada pelaksanaan Triwulan berikutnya.	-  Agar disesuaikan pada perencanaan berikutnya.
<b>V.</b>	<b>Kegiatan Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah</b>		
11.	Pengadaan sarana dan prasarana pendukung gedung kantor atau bangunan lainnya belum mencapai target kinerja 45% dan penyerapan anggaran 45%, dengan capaian : Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah	Pada kegiatan Pengadaan Sarana dan Prasaran Pendukung Kantor atau bangunan lainnya belum dilaksanakan sesuai dengan Rencana Aksi.	-
<b>VI.</b>	<b>Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah</b>		
12.	Penyediaan Jasa Surat Menyurat belum mencapai target kinerja 50% namun telah mencapai target penyerapan anggaran 50%, dengan capaian: Kinerja : 49,91%	Target kinerja pada Triwulan II belum tercapai seperti yang direncanakan hal ini disebabkan terjadi kesalahan input pada aplikasi E-monev. Akan diperbaiki pada input triwulan berikutnya.	-

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 50,00% Kategori : Sangat Rendah		
13.	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik telah mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran mencapai 50%, dengan capaian: Kinerja : 50,00% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 50,45% Kategori : Sangat Rendah	-	Kegiatan telah mencapai target triwulan II Renja 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan pada triwulan berikutnya.
14.	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor telah mencapai target kinerja 50% dan target penyerapan anggaran 50%, dengan capaian: Kinerja : 50,00% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 50,00% Kategori : Sangat Rendah Terdapat satuan target yang belum sesuai, seharusnya OB	-	Kegiatan telah mencapai target triwulan II Renja 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan pada triwulan berikutnya.  Agar disesuaikan pada perencanaan berikutnya.
<b>VII.</b>	<b>Kegiatan Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah</b>		
15.	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak, dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan belum mencapai target kinerja 45% dan penyerapan anggaran 45%, dengan capaian: Kinerja : 30,00% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 21,43% Kategori : Sangat Rendah Terdapat indikator yang belum ditambahkan pada monev, yakni indikator sub keg Penyediaan Jasa Pemeliharaan dan Perizinan Kendaraan Dinas/Operasional	Target kinerja pada Triwulan II belum tercapai seperti yang direncanakan hal ini disebabkan terjadi kesalahan input pada aplikasi E-monev. Akan diperbaiki pada input triwulan berikutnya.	-  Agar disesuaikan pada perencanaan berikutnya.
16.	Pemeliharaan/rehabilitasi gedung kantor dan bangunan lainnya telah mencapai target kinerja 45% namun belum mencapai target penyerapan anggaran 45%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 41,51% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja pada Triwulan II belum tercapai seperti yang direncanakan hal ini disebabkan terjadi kesalahan input pada aplikasi E-monev. Akan diperbaiki pada input triwulan berikutnya.	-
<b>B.</b>	<b>Program Penyelenggaraan Pemerintahan Dan Pelayanan Publik</b>		

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
<b>VIII.</b>	<b>Kegiatan Koordinasi Penyelenggaraan Kegiatan Pemerintahan di Tingkat Kecamatan</b>		
17.	Koordinasi/sinergi perencanaan dan pelaksanaan kegiatan pemerintahan dengan perangkat daerah dan instansi vertikal terkait dengan indikator		
c.	Jumlah Koordinasi dan Fasilitasi Pembangunan dan Pemberdayaan Masyarakat belum mencapai target kinerja 45% namun telah mencapai target penyerapan anggaran 45%, dengan capaian: Kinerja : 49,00% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 58,30% Kategori : Rendah	Target kinerja pada Triwulan II belum tercapai seperti yang direncanakan hal ini disebabkan terjadi kesalahan input pada aplikasi E-monev. Akan diperbaiki pada input triwulan berikutnya.	-
d.	Jumlah Penyelenggaraan Kegiatan Pemberdayaan Masyarakat di Wilayah Kecamatan telah mencapai target kinerja 100% dan penyerapan anggaran 100%, dengan capaian: Kinerja : 100% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100% Kategori : Sangat Tinggi Indikator sub kegiatan berbeda dengan indikator kegiatan pada Renja	-	Kegiatan telah mencapai target Renja tahun 2021, agar dipertahankan.  Agar disesuaikan pada perencanaan berikutnya.
<b>IX.</b>	<b>Kegiatan Pelaksanaan Urusan Pemerintahan yang dilimpahkan kepada Camat</b>		
18.	Pelaksanaan urusan pemerintahan yang terkait dengan kewenangan lain yang dilimpahkan dengan indikator:		
c.	Jumlah Fasilitasi Pelayanan Terpadu Kecamatan belum mencapai target kinerja 45% dan penyerapan anggaran 45%, dengan capaian: Kinerja : 40,00% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 40,00% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja dan penyerapan anggaran pada Triwulan II belum tercapai seperti yang direncanakan hal ini disebabkan karena terbentur dengan Pencairan Anggaran Dewan, apabila dicairkan akan melebihi UP yang sudah ditetapkan oleh BKAD akan disesuaikan pada triwulan berikutnya.	-

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
d.	Jumlah Pelayanan Administrasi umum dan Kependudukan belum mencapai target kinerja 45% dan penyerapan anggaran 45%, dengan capaian: Kinerja : 31,12% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 31,12% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja dan penyerapan anggaran pada Triwulan II belum tercapai seperti yang direncanakan hal ini disebabkan karena terbentur dengan Pencairan Anggaran Dewan, apabila dicairkan akan melebihi UP yang sudah ditetapkan oleh BKAD akan disesuaikan pada triwulan berikutnya.	-
<b>C.</b>	<b>Program Pemberdayaan Masyarakat Desa dan Kelurahan</b>		
<b>X.</b>	<b>Kegiatan Koordinasi dan Sinkronisasi Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM)</b>		
19.	Pencegahan Covid-19 di Tingkat Desa dan Kelurahan, dengan capaian: Kinerja : 0,00% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0,00% Kategori : Sangat Rendah	-	Sub Kegiatan Pencegahan Covid-19 di Tingkat Desa dan Kelurahan merupakan penambahan kegiatan yang diamankan, agar dilakukan penyesuaian pada Perubahan Renja 2021.
<b>D.</b>	<b>Program Koordinasi Ketentraman Dan Ketertiban Umum</b>		
<b>XI.</b>	<b>Kegiatan Koordinasi Upaya Penyelenggaraan Ketentraman dan Ketertiban Umum</b>		
20.	Sinergitas dengan Kepolisian Negara Republik Indonesia, Tentara Nasional Indonesia dan Instansi Vertikal di Wilayah Kecamatan belum mencapai target kinerja 45% dan penyerapan anggaran 45%, dengan capaian: Kinerja : 33,33% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 33,11% Kategori : Sangat Rendah Terdapat indikator dan satuan target yang tidak sesuai dengan Renja 2021	Target kinerja pada Triwulan II belum tercapai seperti yang direncanakan hal ini disebabkan terjadi kesalahan input pada aplikasi E-monev. Akan diperbaiki pada input triwulan berikutnya.	-  Agar disesuaikan pada perencanaan berikutnya.
<b>E.</b>	<b>Program Penyelenggaraan Urusan Pemerintahan Umum</b>		
<b>XII.</b>	<b>Kegiatan Penyelenggaraan Urusan Pemerintahan Umum sesuai Penugasan Kepala Daerah</b>		
21.	Fasilitasi, Koordinasi dan Pembinaan (Bimtek, Sosialisasi, Konsultasi) Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional belum mencapai target kinerja 45% dan mencapai target penyerapan anggaran 45%, dengan capaian: Kinerja : 27,08% Kategori : Sangat Rendah	Target kinerja pada Triwulan II belum tercapai seperti yang direncanakan hal ini disebabkan terjadi kesalahan input pada aplikasi E-monev. Akan diperbaiki pada input triwulan berikutnya.	-



2. Seluruh Peserta Rapat/Para Pejabat Struktural yang hadir memahami dan Menerima secara jelas.

Bantur, 13 Juli 2021  
Kasubag Perencanaan Evaluasi dan  
Pelaporan

**SUKARJI, S.Sos**  
Penata  
NIP. 196808162009061002



**PEMERINTAH KABUPATEN MALANG**  
**KECAMATAN BANTUR**

Jl. Raya Bantur nomor 1460, Telp. 0341-841 240

Email: [bantur@malangkab.go.id](mailto:bantur@malangkab.go.id) – Website: [www.bantur.malangkab.go.id](http://www.bantur.malangkab.go.id)

**BANTUR 65179**

**NOTULENSI RAPAT**

Pimpinan Rapat : SRININGTYAS, S.Sos  
Hadir : 14 (empat belas) Orang  
Hari/tanggal : Jum'at, 4 Oktober 2021  
Acara/Agenda Rapat : Rapat Koordinasi dan Evaluasi Kinerja Kecamatan Bantur  
Triwulan III Tahun 2021

1. Hasil evaluasi pelaksanaan Rencana Kerja Tahun 2021 Triwulan III, Kecamatan Bantur telah mencapai target rata-rata capaian kinerja sub kegiatan 80,80% dan penyerapan anggaran 79,50%, dengan rata-rata capaian kinerja sub kegiatan sebesar 68,37% dan realisasi anggaran sebesar 53,05%. Adapun rincian capaian program/sub kegiatan s.d. triwulan III sebagai berikut:

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
<b>A.</b>	<b>Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota</b>		
<b>I.</b>	<b>Kegiatan Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah</b>		
1.	Koordinasi dan penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD belum mencapai target kinerja 80,00% dan penyerapan anggaran 80,00%, dengan capaian: Kinerja : 71,43% Kategori : Sedang Anggaran : 70,15% Kategori : Sedang	Pada Kegiatan ini belum mencapai target sesuai dengan Rencana Aksi Kecamatan hal ini disebabkan karena adanya keterlambatan pada Penyusunan Dokumen Perencanaan dan akan segera direalisasikan baik target kinerja maupun keuangan pada Triwulan berikutnya.	-
<b>II.</b>	<b>Kegiatan Administrasi Keuangan Perangkat Daerah</b>		
2.	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN Kinerja : 75,00% Kategori : Sedang Anggaran : 47,47% Kategori : Sangat Rendah Sub Kegiatan ini belum tercantum dalam Renja 2021	-	Penyediaan gaji dan tunjangan merupakan penambahan kegiatan yang berasal dari Belanja Tidak Langsung (BTL) yang diamanatkan Permendagri 90 Tahun 2019. Agar diakomodir pada Perubahan Renja 2021.
3.	Penyediaan Administrasi Pelaksanaan Tugas ASN telah mencapai target kinerja 75,00% dan penyerapan anggaran 75,00%, dengan capaian: Kinerja : 75,00% Kategori : Sedang Anggaran : 75,13% Kategori : Sedang	-	Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan III Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.
<b>III.</b>	<b>Kegiatan Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah</b>		



No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
4.	<p>Pengadaan Pakaian Dinas Beserta Atribut Kelengkapannya belum mencapai target kinerja 80,00% dan penyerapan anggaran 80,00%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 60,00%  Kategori : Rendah  Anggaran : 76,46%  Kategori : Tinggi</p>	<p>Pada Sub Kegiatan ini belum terealisasi sesuai dengan Target hal ini disebabkan karena ada kesalahan input pada saat melakukan penarikan pada simda atau pada saat pembuatan SPM sehingga Anggaran yang terealisasi masih kurang untuk membeli Pakaian Dinas beserta atributnya. Akan diperbaiki pada triwulan berikutnya sesuai dengan yang target.</p>	-
5.	<p>Pendidikan dan Pelatihan Pegawai Berdasarkan Tugas dan Fungsi belum mencapai target kinerja 80,00% dan penyerapan anggaran 80,00%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 0,00%  Kategori : Sangat Rendah  Anggaran : 0,00%  Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Kegiatan belum tercapai karena masih masa Pandemi Covid-19 dan PPKM Level 4, sehingga pada Kegiatan ini belum terealisasi sesuai dengan Rencana Aksi Kecamatan. Akan segera direalisasikan sesuai dengan target pada triwulan berikutnya.</p>	-
<b>IV.</b>	<b>Kegiatan Administrasi Umum Perangkat Daerah</b>		
6.	<p>Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor telah mencapai target kinerja 80,00% dan penyerapan anggaran 80,00%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 80,00%  Kategori : Tinggi  Anggaran : 91,25%  Kategori : Sangat Tinggi</p>	-	<p>Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan III Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.</p>
7.	<p>Penyediaan peralatan dan perlengkapan kantor telah mencapai target kinerja 80,00% dan belum mencapai target penyerapan anggaran 80,00%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 100,00%  Kategori : Sangat Tinggi  Anggaran : 72,66%  Kategori : Sedang</p>	<p>Pada kegiatan ini telah terjadi kesalahan input Realisasi pada Aplikasi E-MONEV akan kami perbaiki pada input realisasi anggaran pada Triwulan berikutnya.</p>	-
8.	<p>Penyediaan barang cetakan dan penggandaan telah mencapai target kinerja 80,00% dan penyerapan anggaran 80,00%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 100,00%  Kategori : Sangat Tinggi  Anggaran : 85,64%  Kategori : Tinggi</p>	-	<p>Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan III Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.</p>

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
9.	Fasilitasi Kunjungan Tamu belum mencapai target kinerja 80,00% dan penyerapan anggaran 80,00%, dengan capaian: Kinerja : 67,46% Kategori : Sedang Anggaran : 68,97% Kategori : Sedang	Pada Kegiatan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD belum terlaksana sesuai dengan Rencana Aksi hal ini disebabkan karena masih masa pandemi Covid-19, sehingga untuk kegiatan tatap muka berkurang. Akan segera direalisasikan pada triwulan berikutnya.	-
10.	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD belum mencapai target kinerja 80,00% dan penyerapan anggaran 80,00%, dengan capaian: Kinerja : 68,75% Kategori : Sedang Anggaran : 17,38% Kategori : Sangat Rendah	Pada Kegiatan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD belum terlaksana sesuai dengan Rencana Aksi. Akan disesuaikan pada pelaksanaan Triwulan berikutnya.	-
<b>V. Kegiatan Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah</b>			
11.	Pengadaan sarana dan prasarana pendukung gedung kantor atau bangunan lainnya belum mencapai target kinerja 80,00% dan penyerapan anggaran 80,00%, dengan capaian : Kinerja : 0,00% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0,00% Kategori : Sangat Rendah	Pada kegiatan Pengadaan Sarana dan Prasaran Pendukung Kantor atau bangunan lainnya belum dilaksanakan sesuai dengan Rencana Aksi. Akan segera direalisasikan pada Triwulan berikutnya.	-
<b>VI. Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah</b>			
12.	Penyediaan Jasa Surat Menyurat telah mencapai target kinerja 75,00% dan penyerapan anggaran 75,00%, dengan capaian: Kinerja : 75,04% Kategori : Sedang Anggaran : 75,00% Kategori : Sedang	-	Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan III Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.
13.	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik telah mencapai target kinerja 75,00% dan penyerapan anggaran mencapai 75,00%, dengan capaian: Kinerja : 75,00% Kategori : Sedang Anggaran : 75,68% Kategori : Sedang	-	Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan III Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.
14.	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor telah sesuai target	-	Sub Kegiatan telah sesuai target triwulan III Renja tahun 2021,

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	kinerja 75,00% dan penyerapan anggaran 75,00%, dengan capaian: Kinerja : 75,00% Kategori : Sedang Anggaran : 75,00% Kategori : Sedang		agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.
<b>VII.</b>	<b>Kegiatan Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah</b>		
15.	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak, dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan telah sesuai target kinerja 80,0% dan belum mencapai target penyerapan anggaran 80,00%, dengan capaian: Kinerja : 80,00% Kategori : Tinggi Anggaran : 64,29% Kategori : Rendah	Target kinerja pada Triwulan II belum tercapai seperti yang direncanakan hal ini disebabkan terjadi kesalahan input pada aplikasi E-monev. Akan diperbaiki pada input triwulan berikutnya.	-
16.	Pemeliharaan/rehabilitasi gedung kantor dan bangunan lainnya telah mencapai target kinerja 80,00% dan belum mencapai target penyerapan anggaran 80,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 76,15% Kategori : Tinggi	Pada Sub Kegiatan ini belum terealisasi sesuai target, hal ini disebabkan karena ada Perubahan Anggaran sehingga untuk merealisasikannya menunggu SPD dari bagian Penganggaran Turun. Akan segera direalisasikan pada triwulan berikutnya.	-
<b>B.</b>	<b>Program Penyelenggaraan Pemerintahan Dan Pelayanan Publik</b>		
<b>VIII.</b>	<b>Kegiatan Koordinasi Penyelenggaraan Kegiatan Pemerintahan di Tingkat Kecamatan</b>		
17.	Koordinasi/sinergi perencanaan dan pelaksanaan kegiatan pemerintahan dengan perangkat daerah dan instansi vertikal terkait dengan indicator  e. Jumlah Koordinasi dan Fasilitasi Pembangunan dan Pemberdayaan Masyarakat belum mencapai target kinerja 80,00% dan penyerapan anggaran 80,00%, dengan capaian: Kinerja : 69,00% Kategori : Sedang Anggaran : 67,22% Kategori : Sedang	Pada Sub kegiatan ini belum mencapai target hal ini disebabkan Karena adanya Penundaan Kegiatan Focus Group Discusion DPRD Kabupaten Malang pada bulan Juli sampai dengan Oktober.	-

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
f.	<p>Jumlah Penyelenggaraan Kegiatan Pemberdayaan Masyarakat di Wilayah Kecamatan</p> <p>Kinerja : 100,00%</p> <p>Kategori : SangatTinggi</p> <p>Anggaran : 100,00%</p> <p>Kategori : SangatTinggi</p> <p>Indikator sub kegiatan (Jumlah penyelenggaraan kegiatan pemberdayaan masyarakat di wilayah kecamatan) berbeda dengan indikator pada Renja (Jumlah koordinasi dan fasilitasi pembangunan dan pemberdayaan masyarakat)</p>	-	Agar disesuaikan pada Perubahan Renja 2021
<b>IX.</b>	<b>Kegiatan Pelaksanaan Urusan Pemerintahan yang dilimpahkan kepada Camat</b>		
18.	<p>Pelaksanaan urusan pemerintahan yang terkait dengan kewenangan lain yang dilimpahkan dengan indikator:</p>		
e.	<p>Jumlah Fasilitasi Pelayanan Terpadu Kecamatan belum mencapai target kinerja 80,00% dan penyerapan anggaran 80,00%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 70,00%</p> <p>Kategori : Sedang</p> <p>Anggaran : 70,00%</p> <p>Kategori : Sedang</p>	<p>Pada Sub Kegiatan ini belum mencapai Target hal ini disebabkan karena terkait dengan Pelayanan Surat menyurat yakni bagi pemohon yang akan mengurus Surat Pengantar, Surat Pindah dll tidak dilayani selama belum bisa menunjukkan Sertipikat Vaksin. Sedangkan pada Triwulan III Jumlah Warga yang sudah Vaksin masih rendah. Sehingga jumlah pemohon yang akan mengurus surat menyurat berkurang.</p>	-
f.	<p>Jumlah Pelayanan Administrasi umum dan Kependudukan belum mencapai target kinerja 80,00% dan penyerapan anggaran 80,00%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 74,20%</p> <p>Kategori : Sedang</p> <p>Anggaran : 74,21%</p> <p>Kategori : Sedang</p>	<p>Pada Sub Kegiatan ini belum mencapai Target hal ini disebabkan karena terkait dengan Pelayanan Surat menyurat yakni bagi pemohon yang akan mengurus Surat Pengantar, Surat Pindah dll tidak dilayani selama belum bisa menunjukkan Sertipikat Vaksin. Sedangkan pada Triwulan III Jumlah Warga yang sudah Vaksin masih rendah. Sehingga jumlah pemohon yang akan mengurus surat menyurat berkurang.</p>	-
<b>C.</b>	<b>Program Pemberdayaan Masyarakat Desa dan Kelurahan</b>		

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
<b>X.</b>	<b>Kegiatan Koordinasi dan Sinkronisasi Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM)</b>		
19.	<p>Pencegahan Covid-19 di Tingkat Desa dan Kelurahan</p> <p>Kinerja : 30,00%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p> <p>Anggaran : 33,33%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p> <p>Sub Kegiatan ini tidak tercantum dalam Renja 2021</p>	<p>Pada Sub Kegiatan ini terdapat belanja yang tidak Efisien yakni pada belanja Isoter. Dari ketidak Efisienan tersebut anggaran tidak direalisasikan dan menunggu pada Penyusunan RKAP. Dan akan segera diperbaiki pada Triwulan berikutnya.</p> <p>Sub Kegiatan ini tidak tercantum pada Renja 2021, hal ini disebabkan karena adanya Surat Edaran dari Kementrian Keuangan Republik Indonesia Direktorat Jenderal Perimbangan Keuangan Nomor: SE-2/PK/2021 tentang Penyesuaian Penggunaan Anggaran Transfer ke Daerah dan Dana Desa Tahun Anggaran 2021 untuk penanganan Pandemi <i>Corona Virus Disease 2019</i> selanjutnya oleh BKAD untuk segera melakukan penyesuaian pada Penyusunan RKAP Refocusing.</p>	<p>Agar disesuaikan pada Perubahan Renja 2021</p>
<b>D.</b>	<b>Program Koordinasi Ketentraman Dan Ketertiban Umum</b>		
<b>XI.</b>	<b>Kegiatan Koordinasi Upaya Penyelenggaraan Ketentraman dan Ketertiban Umum</b>		
20.	<p>Sinergitas dengan Kepolisian Negara Republik Indonesia, Tentara Nasional Indonesia dan Instansi Vertikal di Wilayah Kecamatan belum mencapai target kinerja 80,00% dan telah mencapai target penyerapan anggaran 80,00%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 63,33%</p> <p>Kategori : Rendah</p> <p>Anggaran : 84,67%</p> <p>Kategori : Tinggi</p>	<p>Sub Kegiatan belum memenuhi target kinerja Renja Triwulan III. Agar dijelaskan kendalanya.</p>	-
<b>E.</b>	<b>Program Penyelenggaraan Urusan Pemerintahan Umum</b>		
<b>XII.</b>	<b>Kegiatan Penyelenggaraan Urusan Pemerintahan Umum sesuai Penugasan Kepala Daerah</b>		
21.	<p>Fasilitasi, Koordinasi dan Pembinaan (Bimtek, Sosialisasi, Konsultasi) Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional belum mencapai target kinerja 80,00% dan penyerapan anggaran 80,00%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 54,17%</p> <p>Kategori : Rendah</p>	<p>Target kinerja pada Triwulan II belum tercapai seperti yang direncanakan hal ini disebabkan terjadi kesalahan input pada aplikasi E-monev. Akan diperbaiki pada input triwulan berikutnya.</p>	-

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	Anggaran : 61,50% Kategori : Rendah		
<b>F.</b>	<b>Program Pembinaan Dan Pengawasan Pemerintahan Desa</b>		
<b>XIII.</b>	<b>Kegiatan Fasilitasi, Rekomendasi dan Koordinasi Pembinaan dan Pengawasan Pemerintahan Desa</b>		
22.	Fasilitasi Administrasi Tata Pemerintahan Desa dengan indikator:		
e.	Jumlah Kegiatan Pembinaan, Koordinasi dan Fasilitasi Penyelenggaraan DD dan ADD telah mencapai target kinerja 80,00% dan penyerapan anggaran 80,00%, dengan capaian: Kinerja : 95,83% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 86,77% Kategori : Tinggi	-	Sub Kegiatan telah sesuai target triwulan III Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.
f.	Jumlah Kegiatan Pembinaan, Koordinasi dan Fasilitasi Penyelenggaraan Pemerintah Desa belum mencapai target kinerja 80,00% dan penyerapan anggaran 80,00%, dengan capaian: Kinerja : 50,00% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 58,47% Kategori : Rendah	Target kinerja pada Triwulan II belum tercapai seperti yang direncanakan hal ini disebabkan terjadi kesalahan input pada aplikasi E-monev. Akan diperbaiki pada input triwulan berikutnya.	-

- Seluruh peserta Rapat/para Pejabat struktural yang hadir memahami dan menerima apa yang disampaikan Camat Bantur secara jelas.

Bantur, 4 Oktober 2021  
Kasubag Umum, Kepegawaian, Keuangan  
dan Aset Kecamatan Bantur

**ARIES HERMAWAN**  
Penata  
NIP. 197104091994031004



**PEMERINTAH KABUPATEN MALANG**  
**KECAMATAN BANTUR**

Jl. Raya Bantur nomor 1460, Telp. 0341-841 240

Email: [bantur@malangkab.go.id](mailto:bantur@malangkab.go.id) – Website: [www.bantur.malangkab.go.id](http://www.bantur.malangkab.go.id)

**BANTUR 65179**

**NOTULENSI RAPAT**

Pimpinan Rapat : SRININGTYAS, S.Sos  
Hadir : 14 (empat belas) Orang  
Hari/tanggal : Rabu, 5 Januari 2022  
Acara/Agenda Rapat : Rapat Koordinasi dan Evaluasi Kinerja Kecamatan Bantur  
Triwulan IV Tahun 2021

1. Hasil evaluasi pelaksanaan Rencana Kerja Tahun 2021 Triwulan IV, Kecamatan Bantur belum mencapai target rata-rata capaian kinerja sub kegiatan 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan rata-rata capaian kinerja sub kegiatan sebesar 97,89% dan realisasi anggaran sebesar 82,53%. Adapun rincian capaian program/sub kegiatan s.d. triwulan IV sebagai berikut:

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
<b>A.</b>	<b>Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota</b>		
<b>I.</b>	<b>Kegiatan Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah</b>		
1.	Koordinasi dan penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD telah mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi	-	Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya.
<b>II.</b>	<b>Kegiatan Administrasi Keuangan Perangkat Daerah</b>		
2.	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN Kinerja : 87,18% Kategori : Tinggi Anggaran : 74,94% Kategori : Sedang Sub Kegiatan ini belum tercantum dalam Renja 2021	-	Penyediaan gaji dan tunjangan merupakan penambahan kegiatan yang berasal dari Belanja Tidak Langsung (BTL) yang diamanatkan Permendagri 90 Tahun 2019.  Pastikan telah diakomodir pada Perubahan Renja 2021.
3.	Penyediaan Administrasi Pelaksanaan Tugas ASN telah mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi	-	Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya.
<b>III.</b>	<b>Kegiatan Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah</b>		

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
4.	Pengadaan Pakaian Dinas Beserta Atribut Kelengkapannya telah mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi	-	Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya.
5.	Pendidikan dan Pelatihan Pegawai Berdasarkan Tugas dan Fungsi telah mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi	-	Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya.
<b>IV.</b>	<b>Kegiatan Administrasi Umum Perangkat Daerah</b>		
6.	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor telah mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi	-	Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya.
7.	Penyediaan peralatan dan perlengkapan kantor telah mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi	-	Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya.
8.	Penyediaan barang cetakan dan penggandaan telah mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi	-	Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya.
9.	Fasilitasi Kunjungan Tamu telah mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian:	-	Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada



No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi		pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya.
10.	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD telah mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi	-	Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya.
<b>V. Kegiatan Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah</b>			
11.	Pengadaan sarana dan prasarana pendukung gedung kantor atau bangunan lainnya telah mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian : Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi	-.	Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya.
<b>VI. Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah</b>			
12.	Penyediaan Jasa Surat Menyurat telah mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi	-	Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya.
13.	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik telah mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran mencapai 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi	-	Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya.
14.	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor telah mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00%	-	Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya.

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi		
<b>VII.</b>	<b>Kegiatan Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah</b>		
15.	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak, dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan telah mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi	-	Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya.
16.	Pemeliharaan/rehabilitasi gedung kantor dan bangunan lainnya telah mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi	-	Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya.
<b>B.</b>	<b>Program Penyelenggaraan Pemerintahan Dan Pelayanan Publik</b>		
<b>VIII.</b>	<b>Kegiatan Koordinasi Penyelenggaraan Kegiatan Pemerintahan di Tingkat Kecamatan</b>		
17.	Koordinasi/sinergi perencanaan dan pelaksanaan kegiatan pemerintahan dengan perangkat daerah dan instansi vertikal terkait dengan indikator		
g.	Jumlah Koordinasi dan Fasilitas Pembangunan dan Pemberdayaan Masyarakat telah mencapai target kinerja 100,00% dan belum mencapai target penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 94,53% Kategori : Sangat Tinggi	Kegiatan sudah terlaksana sesuai target, namun pada Tingkat kehadiran Narasumber tidak terealisasi sesuai dengan yang ditargetkan.	Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan IV Renja tahun 2021, terdapat efisiensi anggaran, agar dipertahankan. Agar sisa lebih anggaran dikembalikan pada Kas Daerah sebagai SILPA.
h.	Jumlah Penyelenggaraan Kegiatan Pemberdayaan Masyarakat di Wilayah Kecamatan Kinerja : 100,00% Kategori : SangatTinggi Anggaran : 100,00% Kategori : SangatTinggi	-	Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya.

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
<b>IX.</b>	<b>Kegiatan Pelaksanaan Urusan Pemerintahan yang dilimpahkan kepada Camat</b>		
18.	Pelaksanaan urusan pemerintahan yang terkait dengan kewenangan lain yang dilimpahkan dengan indikator:		
g.	Jumlah Fasilitasi Pelayanan Terpadu Kecamatan telah mencapai target kinerja 1000,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi	-	Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya.
h.	Jumlah Pelayanan Administrasi umum dan Kependudukan telah mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi	-	Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya.
<b>C.</b>	<b>Program Pemberdayaan Masyarakat Desa dan Kelurahan</b>		
<b>X.</b>	<b>Kegiatan Koordinasi dan Sinkronisasi Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM)</b>		
19.	Pencegahan Covid-19 di Tingkat Desa dan Kelurahan Kinerja : 60,00% Kategori : Rendah Anggaran : 57,04% Kategori : Rendah	Kegiatan tidak direncanakan pada Dokumen Perencanaan. Kegiatan tidak terlaksana sesuai dengan Rencana Aksi Kecamatan dan Terjadi Keterlambatan Pencairan pada Saat PAK.	Agar sisa lebih anggaran dikembalikan pada Kas Daerah sebagai SILPA.
<b>D.</b>	<b>Program Koordinasi Ketentraman Dan Ketertiban Umum</b>		
<b>XI.</b>	<b>Kegiatan Koordinasi Upaya Penyelenggaraan Ketentraman dan Ketertiban Umum</b>		
20.	Sinergitas dengan Kepolisian Negara Republik Indonesia, Tentara Nasional Indonesia dan Instansi Vertikal di Wilayah Kecamatan telah mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00%	-	Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya.

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
	Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi		
<b>E.</b>	<b>Program Penyelenggaraan Urusan Pemerintahan Umum</b>		
<b>XII.</b>	<b>Kegiatan Penyelenggaraan Urusan Pemerintahan Umum sesuai Penugasan Kepala Daerah</b>		
21.	Fasilitasi, Koordinasi dan Pembinaan (Bimtek, Sosialisasi, Konsultasi) Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional telah mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi	-	Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya.
<b>F.</b>	<b>Program Pembinaan Dan Pengawasan Pemerintahan Desa</b>		
<b>XIII.</b>	<b>Kegiatan Fasilitasi, Rekomendasi dan Koordinasi Pembinaan dan Pengawasan Pemerintahan Desa</b>		
22.	Fasilitasi Administrasi Tata Pemerintahan Desa dengan indikator:		
g.	Jumlah Kegiatan Pembinaan, Koordinasi dan Fasilitasi Penyelenggaraan DD dan ADD telah mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi	-	Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya.
h.	Jumlah Kegiatan Pembinaan, Koordinasi dan Fasilitasi Penyelenggaraan Pemerintah Desa telah mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi	-	Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya.

1. Hasil Rapat:

- Plt. Sekretaris Camat mengkoordinasikan Pelaksanaan Program dan Kegiatan sesuai dengan tupoksi Kasi dan Kasubag harus diselenggarakan dengan terpadu dan terintegrasi sehingga bisa memaksimalkan Pelayanan kepada Masyarakat. Pelayanan PATEN merupakan ujung tombak pelayanan harus melaksanakan

- pelayanan dengan baik dan berpedoman pada SOP yang ada, termasuk jika ada Pengaduan Masyarakat harus diselesaikan dengan Komunikasi yang baik;
- Diperintahkan untuk segera menyusun Dokumen SAKIP yang dikoordinir Plt. Sekcam dan dibantu oleh Kasubag Renvapor dan Kasubag Umum, Kepegawaian, Keuangan dan Aset yang terdiri dari beberapa Dokumen sebagai berikut:
    - a. Dokumen Renstra 2016-2021;
    - b. Dokumen Perencanaan Kinerja dan atau Perubahannya;
    - c. Indikator Kinerja Utama yang mendukung Pencapaian Misi RPJMD;
    - d. Dokumen Rencana Kerja Tahunan 2021;
    - e. Perjanjian Kinerja mulai dari Eselon III sampai dengan Staf;
    - f. Rencana Aksi;
    - g. Indikator Kinerja Individu;
    - h. Cash Cading Kecamatan Bantur Tahun 2021;
    - i. RKA Kecamatan Bantur Tahun 2021;
    - j. DPA Kecamatan Bantur Tahun 2021.

Bantur, 5 Januari 2022  
Kasubag Umum, Kepegawaian, Keuangan  
dan Aset Kecamatan Bantur

**ARIES HERMAWAN**  
Penata  
NIP. 197104091994031004